

WARTA

Melalui Muswil, Istambul Afrikana Resmi Ketua DPW KKDB Jabodetabek

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.WARTA.CO.ID

Mar 5, 2023 - 09:21



Istambul Afrikana disahkan menjadi Ketua terpilih

JABODETABEK- Musyawarah Wilayah (Muswil) Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Kerukunan Keluarga Daerah Baru (KKDB) Jabodetabek berlangsung dinamis namun tetap dalam suasana kekeluargaan penuh kebersamaan sesuai

tema "Kolaborasi Membangun Organisasi Dalam Kebersamaan".

Musyawarah Wilayah yang dibuka oleh Sekretaris Jenderal DPP KKDB Prof. Dr. Mashur Razak, S.E., M.M. mewakili Ketua Umum DPP KKDB selanjutnya melakukan persidangan yang diawali dengan laporan pertanggungjawaban kegiatan yang disampaikan oleh Ahsan Jafar, Wakil DPW KKDB Jabodetabek didampingi pengurus periode 2016-2021 diterima tanpa catatan dan syarat oleh segenap peserta pada Sabtu (04/03/2023).

Setelah sesi laporan pertanggungjawaban selanjutnya dilakukan agenda pemilihan Ketua. Dari sembilan kandidat yang disebut-sebut sebelumnya tersisa empat orang yang hadir sebagai peserta yaitu Syarifah Ina Mutmainnah, Mirwan Baharuddin, Basri Cako, dan Istambul Afrikana.



Pimpinan Sidang yang dikendalikan oleh Ahsan Jafar memberikan kesempatan kepada semua bakal calon untuk memaparkan visi misi dan program. Dari tiga nama pertama yang disebutkan pada saat menyampaikan pendapat semua bersedia berkontribusi untuk kemajuan kerukunan namun tidak mau menjadi nahkoda sehingga nama terakhir tidak lagi diberikan kesempatan menyampaikan pendapat pencalonan namun langsung didaulat memberikan sambutan pidato kemenangan, dengan demikian Istambul Afrikana disahkan menjadi Ketua terpilih.

Ketua terpilih dibantu enam Formatur yang mewakili semua unsur. Basri Cako (Bekasi Raya), Syarifah Ina Mutmainnah (Jakarta Raya) Mirwan Baharuddin (Tangerang Raya), Abdurrahman Razak (Bogor Raya), Abdul Halim Muharram (DPP), Ahsan Jafar (DPW Demisioner).

Peserta Musyawarah Wilayah juga bersepakat untuk memberikan kesempatan kepada Ketua dan Formatur terpilih untuk menyusun kepengurusan periode 2023-2028 paling lambat dua bulan sehingga tidak dilakukan pelantikan yang bersamaan dengan agenda acara DPP KKDB yang dikukuhkan sebagai Pilar

KKSS.

Pada malam harinya peserta Musyawarah Wilayah bergabung dalam acara DPP KKDB yang juga dihadiri Bupati Barru Suardi Saleh, Wakil Ketua Umum dan Sekretaris BPP KKSS Prof. Awaluddin Tjalla dan Abdul Karim, Ketua Umum DPP KKDB Yasin Aziz beserta segenap pengurus, Pengurus Wilayah dan Daerah KKDB seluruh Indonesia, juga hadir Wakil Ketua DPRD Barru dan Anggota, serta para tamu undangan lainnya tokoh dan sesepuh warga Barru di perantauan.

Sumber: Humas DPW KKDB Jabodetabek